

„Starrheit hat katholische Kirche an den Abgrund geführt“

Von Matthias Rüb, Rom

...

Das Nein des Vatikans zur Segnung gleichgeschlechtlicher Paare hat in der Weltkirche die erwarteten kontroversen Reaktionen hervorgerufen. **In Deutschland äußerten etwa die ökumenische Arbeitsgruppe Homosexuelle und Kirche (HuK), die katholischen Frauenverbände kfd und KDFB, das Zentralkomitee der deutschen Katholiken (ZdK) sowie die Initiative „Wir sind Kirche“ Enttäuschung über die Entscheidung der Glaubenskongregation des Vatikans, wonach die katholische Kirche nicht befugt sei, homosexuelle Partnerschaften zu segnen.**

...

<https://www.faz.net/aktuell/politik/ausland/kritik-an-nicht-segnung-homosexueller-paare-durch-vatikan-17248036.html>

Zuletzt geändert am 16.03.2021